【意見】

休日に沼田公園を散歩していると、昔より観光客が増えているように感じました。 ところが本町通りを見ると、人通りがあまり無く、観光客が流れて来ていないよう に思えます。

そこで、公園と本町通りの中間に位置する市役所跡地に各町の「まんど」を集め 見える形で保管展示し、観光客の市内循環の中間地点にするのが良いと思います。 沼田の「まんど」は大きさや彫刻の緻密さ、そして平成天皇陛下がご覧になったと いう他所にはない魅力があります。それを常時展示し観光資源として役立てるべき だと思います。そして余った土地は駐車場として活用し、公民館などの駐車場不足 を解消するのが良いと思います。

男性30代:市内在住

【回答】

本市では、平成29年3月に公共施設等総合管理計画を策定し、安全で持続的な市民サービスを提供するため公共施設を総合的かつ計画的に管理することとしています。

この計画では、適切な施設配置や管理を実現するため、公共施設の複合化や多機能化、集約化、統廃合、公民連携(民間事業者の活用)などをその手法として掲げています。

市役所跡地に関しましても、計画の考え方に基づき検討を重ね、民間活用を基本とする方針が確認されました。現在、民間事業者を対象として市役所跡地の活用策を公募しており、本市にとって最も有効な活用方策の実現に努めているところです。

今回いただきましたご意見も参考にしながら、最善の市役所跡地活用につなげて 参りたいと考えておりますので、ご理解を賜りますようお願いいたします。

担当:総務部財政課FM推進係